

Analizan cómo surge la agresividad en el cerebro - Granada hoy - 17/10/2015

Analizan cómo surge la agresividad en el cerebro

NEUROCIENCIAS. Investigadores de la Universitat Jaume I han desarrollado un modelo que representa un avance hacia el conocimiento de los mecanismos que desencadenan la agresividad. El modelo ha sido publicado en *Frontiers in Behavioral Neuroscience* y constituye una estrategia que permite analizar la zona cerebral conocida como el cerebro socio-sexual a través de la comparación de cerebros de ratones hembras en situaciones fisiológicas en las que su comportamiento difiere sustancialmente.